



ACHURI (Bilbao)

Apuntes descriptivos



Es un barrio antiguo de Bilbao, en donde se halla la estación del ferrocarril que toma el nombre del mismo lugar.

Con motivo del movimiento de trenes y de la exportación del mineral de hierro es un continuo *marchar y venir* de gentes y de vehículos que dan extraordinaria animación al tan típico y popular barrio de Achuri.

El grabado adjunto da una idea exacta del ambiente y del aspecto pintoresco de este *pedacito* de tierra de los simpáticos *chimbos errikosesmes*.

CALLE DE “AGUIRRE MIRAMON”



En el número del 20 de Abril de 1887 de la EUSKAL-ERRIA, dábamos cuenta del fallecimiento de D. José Manuel de Aguirre-Miramón en un extenso trabajo necrológico, acompañado del retrato de este esclarecido patricio euskalduna.

Pues bien; hoy vamos á recordar memoria tan grata, con motivo de un acuerdo reciente del Ayuntamiento de la ciudad de Vitoria.

El acuerdo se reduce á que á una de las calles de aquella culta capital se le designe con el nombre de Aguirre-Miramón, como prueba de admiración hacia el incansable defensor de los fueros bascongados.